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Draga para 
Barranquilla se 

construiría en el país: 
Corniagdalena. 2A
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Cormagdalena definirá en seis meses los estudios sobre la draga © El 
proceso de fabricación posiblemente será ejecutado en Colombia.

Barranquilla tendría draga 
propia en 3 años y medio

Por Melissa Martínez C.

La adquisición de 
una draga propia 
para  el canal de 
acceso al Puerto 
de Barranquilla es uno de 

los propósitos claves que 
el Gobierno nacional bus
cará consolidar, con el fin 
de no seguir contratando 
embarcaciones.

Así lo dio a conocer el di
rector ejecutivo (e) de Cor- 
magdalena, coronel (RA)
Germán Puentes Aguilar, en 
diálogo con EL HERALDO, 
al explicar que dicha draga 
tendrá un tiempo de fabrica
ción de tres años y medio en 
Colombia y será ejecutada a 
través de obra pública 

“Se está invirtiendo mu
chos recursos y financie
ram ente ya es tiem po de 
costear en una draga pro
pia y para ello hemos jus
tificado el por qué se debe 
tener una”, dijo Puentes 
Aguilar.

En ese sentido, el funcio
nario enfatizó que en seis 
meses se definirán los es
tudios sobre la draga y los 
diseños definitivos, para 
tener una draga propia en 
Barranquilla 

Además, indicó que el Es
tado debe volver a “recupe
rar” la capacidad de dragar 
sus canales, uno de ellos es 
el de Barranquilla, ya que 
son pocos los dragadores 
en el mundo que vienen a 
atender canales como es
tos. "El tem a comercial es 
muy complejo”, señaló.

Adicionalmente, el direc
tor ejecutivo (e) de Cormag
dalena también se refirió a 
los recursos designados por 
el orden de $2.02 billones 
para adelantar las obras de 
navegabilidad pertinentes 
desde B arrancaberm eja 
(Norte de Santander) hasta

JOSEFINA VILLARREAL

E l objetivo de las obras a emplear es una m ejor navegabilidad en el canal de acceso.

Bocas de Ceniza (Barran- 
quilla), al indicar que busca 
mantener el dragado y lle
gar a un mejor calado ope
rativo para más confiabili
dad en el canal acceso de los 
portuarios.

“Tenemos previstas las 
obras de encauzamiento, 
las cuales son importantes 
para darle estabilidad al 
canal navegable, asimismo 
dar confiabilidad logística 
a los navieros y portuarios.

El canal de acceso de Ba
rranquilla necesita una re
visión de sus obras como 
tajam ares, diques direc- 
cionales y también definir 
qué se va a ejecutar para 
darle más estabilidad”, ex
plicó el funcionario.

Dicho lo anterior, afirmó 
que la entidad tiene pla
neado hacer unos estudios 
para el prim er trim estre 
del 2023 y para ello se tie
ne unos participantes co
mo la Dirección General 
M arítim a, Asoportuaria, 
entre otros.

“Queremos que el dinero 
que se invierta sea efec
tivo y se logre el objetivo 
de poder hacer estable el 
canal, puesto que en este 
momento las obras que se 
tiene han perdido su fun
cionalidad y la demanda de 
dragado es m uy grande”, 
sostuvo Puentes Aguilar.

r e a c c io n e s . Eldirectorde 
la Asociación Portuaria de 
Barranquilla, Lucas Ariza, 
m anifestó que el anun
cio del nuevo modelo de 
navegabilidad les genera 
“tranquilidad” y “confian
za” porque está acorde con 
loque se ha venido conver
sando con el ministerio y

“Ya es tiempo 
de invertir 
en una draga 
propia”.
G ERM ÁN PUENTES
Director (e) de Cormagdalena

la  Corporación Río de la 
Magdalena.

“Esto dem uestra la im 
portancia que tiene para 
el Gobierno este proyecto, 
ya que será más competi
tivo por las operaciones de 
comercio exterior del país 
que se podrán utilizar en el 
Río de manera más confia
ble”, expuso.

Por otro lado, el senador 
Mauricio Gómez Amín di
jo que es inaudito que des
pués de 12 años tratando de 
recuperar la navegabilidad 
del río Magdalena, el Go
bierno nacional contemple 
empezar este proceso prác
ticamente desde cero.

“Valoramos el esfuerzo 
del Ministro de Transpor
te para sacar este proyec
to adelante que recibió del 
Gobierno anterior, pero an
te tantas promesas incum
plidas nuestro optimismo 
es moderado. El desarrollo 
y el progreso de la región 
Caribe siguen obstruidos”, 
apuntó el congresista.


